

Presseinformation

Schnelles Handeln, schnelle Reanimation: Defibrillator bei Bakerman

Gronau, 08. Juli 2019 – Ab sofort ist Bakerman in der Düppelstraße in Gronau mit einem Defibrillator ausgestattet. Insgesamt 14 gemeldete Defibrillatoren sind in Gronau verfügbar. Das lebensrettende Gerät ist circa so groß wie ein Erste-Hilfe-Kasten und hilft dem Ersthelfer durch klare, aber ruhige Ansagen bei der Anwendung im Ernstfall. Selbstverständlich wurde das gesamte Team bei Bakerman bereits geschult. Insbesondere die drei Ersthelfer bei Bakerman (v.l.n.r.) Maike Bürse-Hanning, Franziska Stockhorst und Sven Storch sind auf den Ernstfall vorbereitet. Der Defibrillator wird eingesetzt, wenn zum Beispiel keine Atmung oder ein Problem des Herz-Kreislaufes besteht. Hier kann der Ersthelfer schnell reagieren und mit dem Defibrillator Menschenleben retten.



Ersthelfer bei Bakerman: (v.l.n.r.) Maike Bürse-Hanning, Franziska Stockhorst und Sven Storch

Über Bakerman

Bakerman wurde 2007 in Gronau gegründet und ist bis heute inhabergeführt. Die damit einhergehenden kurzen Entscheidungswege, kombiniert mit der hohen Fachkompetenz, haben das Unternehmen innerhalb von 13 Jahren zu einem der Innovationstreiber und Trendsetter der Branche gemacht. Heute erzielt Bakerman mit insgesamt 50 Mitarbeitern am Standort Gronau einen Umsatz von 100 Millionen Euro. Als Spezialist für Qualitätsbackwaren im süßen wie auch herzhaften Bereich, bietet das Unternehmen, neben den Klassikern vor allem innovative Produkte mit handwerklicher Anmutung aus hochmodernen Produktionsanlagen. Seit 2020 runden Snacks mit vegetarischen Fleischalternativen das Sortiment von Bakerman ab. Zertifiziert nach IFS „Higher Level“ und mit langjähriger Branchen- und Handelserfahrung, begleitet Bakerman Kunden auf höchstem Niveau. Dank der Kompetenz qualifizierter Bäckermeister in dem Entwicklungsteam, kann Bakerman neue Trendprodukte vorstellen und auf individuelle Kundenwünsche eingehen. Zur Geschäftsleitung gehören heute Heiko Thees (Inhaber), Marcel Krug (Geschäftsführer) und Friedhelm Leuders (Prokurist).

Für Rückfragen zu dieser Presseinformation wenden Sie sich bitte an:

Bakerman GmbH & Co. KG

Aleksandra Reimann

Düppelstraße 17

48599 Gronau

02562 – 90 81 05 - 33

aleksandra.reimann@bakerman.de